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^Т О Ш Ж А Ш Е Н К -И  л!гСЛУШ’ ре зу л ь т а т и в н о с т ь  д е я т е л ь н о с т и , 
МЕТОДИКА ОЦЕНКИ, АНАЛИЗ РЕЗУЛЬТАТИВНОСТИ, ПРИБЫЛЬ

П ^ ! ™ 1 — я является ОАО ’’Гостиница ”Бобруйск“.
Р сследования является результативность деятельности предпри­

ятия гостиничного бизнеса.

Цель работы анализ результативности деятельности предприятия гости- 
яичного бизнеса и разработка мероприятий ио её повышению.

При выполнении работы использованы методы сравнения и анализа, теоре­
тического обоснования проведенных исследований, графические и статистиче­
ские методы.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки. 
SWOT-анализ, факторный анализ, анализ результативности деятельности ОАО 
’’Гостиница ’’Бобруйск".

Элементами научной новизны полученных результатов являются: разработ­
ка мероприятий, направленных на повышение результативности деятельности 
предприятия гостиничного бизнеса.

Областью возможного практического применения являются предложения 
по повышению результативности деятельности предприятий гостиничного бизне­

са.
Технико-экономическая и социальная значимость от внедрения предлагае­

мых мероприятий заключается в повышении результативности деятельности гос­
тиницы, конкурентоспособности на рынке гостиничных услуг г. Бобруйска, а 
также в улучшении его финансового состояния.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуе­
мого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников тео­
ретические, методологические и методические положения и концепции сопро­

вождаются ссылками на их авторов.
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HOTEL SERVICES, pER 

PERFORMANCE ANALYSIS, p r o f it  ANCE' CVALIJATION METHODOLOGY,

The object o f the research is ................
The subject of the research is н5 *  .
The purpose o f the work is to ° cc l̂vcncss of the hotel business enterprise, 

prise and develop measures to i ° ЭПа. ^ze **1е Performance of the state business enter- 

Methods o f  comparison and a i •
research, graphical and statistical m a* I™’ theoretical substantiation of the conducted 

In the course o f  the work th n i  W6re USCdt he  Performance of the work'
out: SWOT analysis, factor analv™ V ° .  !  and develoPment was carried
, ^ a ^  s’ analysis of the performance of JSC ’’Hotel ’’Bobru-

o f  the scientific novelty of the results obtained are: the development 
of measures aimed at improving the performance of the hotel business enterprise.

T e area о possible practical application is proposals to improve the performance 
of the hotel business enterprises.

The technical, economic and social significance of the implementation o f the pro­
posed measures is to increase the efficiency of the hotel, competitiveness in the market 
of hotel services in Bobruisk, as well as to improve its financial condition

The author o f  the work confirms that the computational and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
тот literaiy and other sources are accompanied by references to their authors.

(student’s signature)
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